

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

オ 585 回 例 会 昭和62年7月20日(月)午後12時30分
於 海南商工会議所

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束-平和に献身

Charles C. Keller

1987-1988年度R.I.会長

チャールズ・C・ケラー

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

◆オ 1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所 4 F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次

中野弥太郎 冷水 正雄

山名 正一 山下 倫弘

PolioPlus

1. 開 会 点 鐘 中尾公彦 会長
2. ロータリーソング「奉仕の理想」
3. ゲスト紹介 第264地区 ガバナー 嶋 良宗氏
幹事代理 松下 宏氏
4. ビジター紹介 戸田龍五様(有田南RC)
栗栖弘光様(岩出RC)
広二郎様 野々村利喜雄様
(海南RC)
5. 出席率の報告 会員総数 66名 出席者数 52名
出席率 80%
前回修正出席率 86.15%
6. 今週の標語 「親睦はまず挨拶の例会日」
中尾公彦君
7. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

外は、梅雨空でございます。昭和27年の7月17日の夜半から大雨が降り、貴志川を始め、私の住んでいる下を流れている野上川も大氾濫しまして、後始末に追われたわけですが、早く梅雨空が晴れて、夏らしい天気に、早くならないかと思っている一人でございます。さて本日は、公式訪問という事で、10時半から会長、幹事の懇談会を開きました。内容については、次回にご説明させていただきます。

とても思いやりのあるガバナーと代表幹事の先生でございますので、気持ちを落ちつけて、勉強の会という事で、御参考にしていただけたらと思います皆さん、最後まで御協力のほど、お願い致します。

8. ガバナースピーチ 嶋 良宗 ガバナー

今日、みなさんに温かく迎えていただきまして、心から感謝しながら、公式訪問の務めを果させていただこうと、思っておりますが、内輪のガバナーが来たと、いうつもりで、リラックスして、例会を楽しんでいただきたい。ロータリーのミニスピーチと思って、聞いていただきたい。ロータリーへ入って20年経っても、まだ門前に立っているような気がしてなりません。

ロータリーの発足した経緯は、職業上の相互扶助と親睦を深める事を目的とし、会員の増強を画る事を初会の会合で決まった。又、会合を行う事務所を持ち回わりで行うという事から、ロータリーという名前が決まった。

又、みんなの気持をやわらげ、気持を1つにして、奉仕に向けてゆこうという事から、ロータリーで歌を唄うようになったのが、始まりです。チャールズさんが、食事をした為に、会合に遅れたので、ホテルで食事をしながら、例会をするようになった。ロータリーのルーツをたどれば、ロータリーで、何をすべきか分かる。モラルの高いロータリーの今日を築き上げた、先人の話の一端に触れるという事は、ロータリーを理解する方法ではないかと思います。

9. 幹事報告 林 幸次郎 幹事

○ 例会臨時変更のお知らせ

泉佐野RC 8月20日(木) → 8月20日(木) PM 6:00～ 峰 楽

情報抄録より

◎ R I の新テーマに挑戦

1987～88年度、国際ロータリー会長、チャールズ C. ケラー氏は、本年度のテーマ：ロータリアン一奉仕に結束一平和に献身を通じて、「奉仕と平和の理想に改めて献身しましょう」と、ロータリアンに要請してきました。

チャック会長は、「全世界を、地元地域社会とみなし」、近くの隣人や遠方の隣人の幸福を推進する努力や活動に、全力を尽くさなければならない、といっています。チャック会長は、私達に要請しています。既存プログラムすべてを強化し、まだニーズが満たされていない地域に、手を差しのべることを。

◎ ロータリーとは

「ロータリーとは何かを語るより、ロータリーが何をしているを語るほうが楽です。ある人が、最近こう云いました。『ロータリーが、人生や人間をもっと優しく考えるよう勧めてくれたとき、：ロータリーが、私達に対して、もっと大きな心で、他の人の美点を見るよう教えてくれたとき：人生の喜びと美しさをとらえ、輝かせようとしている人と私達が、ロータリーによって楽しく、有益な交流ができたとき、ロータリーは、私達の期待を何もかも叶えてくれました』」。

ニコニコ・米山・ポリオ・BOX

辻 秀輝君 嶋 良宗先生に、外国を知れ、という事を、教えられました

坂上 充作君 海南駅前の拡整事業で、名高51番地に変りました

前窪 紀文君 坂上君の新築工事を、やらせてもらいます

三木 寛昭君 黒江育友会の人のケガで、辻君にお世話になりました

中尾 公彦君 54才で、始めて学校の役に付きました

林 孝次郎君 不動産の仕事を始めました

丸畑 邦夫君 下宿先から、2人の娘が帰ってきてくれました